

Tirta Mulya Alif Firdaus
NIM.16142010130
Program Studi Keperawatan

Dosen Pembimbing
Rahmad Wahyudi S.Kep, Ns, M.Ap, M.Kep
NIDN.070507903

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEMAMPUAN PASIEN KUSTA DALAM MELAKUKAN PERAWATAN DIRI

(Studi di Wilayah Kerja Puskesmas Galis Kabupaten Bangkalan)

ABSTRAK

Perawatan diri merupakan kegiatan yang baik untuk menyembuhkan kecacatan pada penderita kusta. Perawatan diri adalah salah satu kemampuan dasar manusia dalam memenuhi kebutuhannya guna mempertahankan hidupnya, kesehatannya, dan kesejahteraannya sesuai dengan kondisi kesehatannya. Tujuan penelitian untuk mengetahui faktor – Faktor yang berhubungan dengan kemampuan perawatan diri pada pasien kusta.

Desain penelitian ini adalah *Cross Sectional*. Variabel independen yaitu Pengetahuan Perawatan Diri, Peran Petugas, Peran Keluarga. variabel dependen Kemampuan Perawatan diri Pasien Kusta. Jumlah populasi 30 responden, jumlah sampel 23 pasien. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Simple Random Sampling*, instrumen penelitian menggunakan kusioner. Uji statistik menggunakan uji *Spearman Rank*. Penelitian ini telah laik etik dengan nomor sertifikat 353/KEPK/STIKES-NHM/EC/XII/2019 yang dilaksanakan oleh KEPK STIKes Ngudia Husada Madura.

Berdasarkan hasil uji statistik *Spearman Rank* didapatkan hasil bahwa ada hubungan antara pengetahuan perawatan diri terhadap perawatan diri pasien kusta diperoleh p *Value* = 0,002 sehingga signifikannya lebih kecil dari derajat kesalahan $\alpha = 0,05$. Ada hubungan antara peran petugas terhadap kemampuan perawatan diri pasien kusta dengan diperoleh p *Value* = 0,003 sehingga signifikannya lebih kecil dari derajat kesalahan $\alpha = 0,05$. Tidak ada hubungan antara peran keluarga terhadap kemampuan perawatan diri pasien kusta dengan diperoleh p *Value* = 0,064 sehingga signifikannya lebih besar dari derajat kesalahan $\alpha = 0,05$.

Tenaga Kesehatan diharapkan untuk mengoptimalkan pendekatan kepada para penderita kusta dalam rangka memberikan edukasi tentang upaya pencegahan dan mengurangi kecacatan pada pasien kusta di wilayah kerja mereka.

Kata Kunci: Kemampuan, pasien kusta, perawatan diri